
 

    

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 障害のある人、高齢者が安心して生活でき

る住居と買い物ができる生活圏が必要。生活

再建の目処がたっていない人が殆ど 

   小林 幸子さん（看護師・北海道） 

 今回は自ら参加を志願しました。これまで薬剤師のボランティア報告を受け、悲

惨な現地を間の当たりする事に本当は恐怖でいっぱいでした。やはり石巻の市内に

入り絶句しました… そして、いろいろな思いがありました。現地宮城から職員が

参加している事、仮設入居者の方の話を聞いて涙した事、矢崎医師の医療活動の様

子、炊き出しが大好評であったこと、何より福島の仲間が元気であったこと、すべ

てに感動しました。炊き出しの時、ある一人のおばあさんが何度も何度も「ありが

とう」とおっしゃっていました。私の不純な参加動機（自己満足のボランティア）

が情けなくなり泣けてきました。「辛い時こそ笑顔で頑張ろう！」と自己目標を立て

ていたのですが少し失敗でした。今回、組織で活動する事がとても重要であると強

く思いました。私自身、また民医連の仲間とボランティア活動をしたいと思います

し、職場の仲間にも経験してほしい。厚生事業協には、ぜひ継続的な活動提起をお

願いしたいと思います。東北のみんなが元気になるまで民医連は頑張らなければな

らないと思います。この活動を通し自分で見たこと聞いたことの貴重な経験は、多

くの人に伝えようと思います。最後にわたしは民医連の職員であること、全国の仲

間がいることを誇りに思いました。ありがとうございました。 

                      舘田 総子さん（事務・青森） 

 おねえさん（石岡千穂さん 北海道）にじゃんけんで勝

つと AKB48のシールが特別に 2枚もらえるぞ  

縁日担当の佐々木直樹さん（宮城）の方が

ふたりに遊んでもらったかな？ 

魚釣りゲームは難しい 


